## ニュースレター★人間健康 Vol.6 No.1

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。



想像を絶する地震と大津波が東日本を襲い、「かりそめに死者 二万人などといふなかれ親あり子ありはらからあるを」(長谷川櫂) という悲痛な歌が生まれてから、はや1年がたちました。大阪では 何事もなかったかのように、花見でにぎわう華やかな春を迎えて いますが、被災地では親をなくしたり家庭の経済状況が悪化した りしたため、大学進学を諦めたり中退せざるを得なくなった人も少 なくないでしょう。

大学で教育を受けられるのは「特権」です。大卒の資格があれば 就職先が広がる以上に、社会で必要とされる基本的な能力を身に つけられるからです。「卒業さえできればいい」と無駄に時間を過 ごしていては、「大卒」の意味はありません。せっかく手にしたチャ ンスです。自分の持つ様々な力を伸ばすために、最大限に利用し てください。

4月は新しい自分へと脱皮するのに、もってこいの季節。「やらされている勉強」から、「自分で自分を高めるための勉強」へと、スイッチを切り替えましょう。

学科主任 柴嵜 雅子

人間健康科学科では新入生の皆さん、編入生の皆さん そして玉井先生をお迎えして新年度がスタートします 皆さんのご健康とご活躍を期待します

発行:大阪国際大学 人間科学部 人間健康科学科

編集人: 伊藤 知子